



18



合同入社式・研修会



19

ものづくりに携わる中小企業に就職した仲間同士、企業を超えたネットワークが構築できるよう合同入社式を行います。また、研修もあわせて実施します。



made in ayase あやせ工場 プロジェクト



みんなで協力し合えば、きっとできる!
もっと高い技術で、もっと信頼される商品を
ずっと追い求めていこう!
だって、ここは「ものづくりのまち」だから

綾瀬市一丸となつて ものづくりを盛り上げます

綾瀬市は県内第4位の企業集積を誇る「ものづくりのまち」です。そこで市は、平成25年度から「made in ayase あやせ工場プロジェクト」を立ち上げ、市内の工業製品を世に送り出すための施策を積極的に展開しています。

まち全体を「あやせ工場」というひとつ大きな工場に見立て、ものづくりの高い技術力や特徴を、市内外に広くアピールしようというものです。それによって、販路拡大や新分野への進出、新商品開発、事業拡大などを実現し、基幹産業である

工業のブランド化を図っていきます。個々の企業を「あやせ工場」としてまとまりを持たせるため、市では合同入社式や研修会を実施。企業間の枠を超えた技能継承事業として、「あやせ工匠塾」も開催しています。ほかにも、各種補助事業を用意することで、さまざまな場面で支援をしています。

また、市内企業の持つ「優れた技術力」を集約した「綾瀬市工業データベース」を、市商工会、地域金融機関と連携して構築しました。登録企業の情報を網羅し、検索機能やマッチング機能で、受発注や販路の拡大を目指します。

こうした市の取り組みで、市内の「ものづくり技術」がさらに磨かれてていきます。